



Presentación de cuarto volumen de "Iberia Pontificia" en Geografía e Historia

La Facultad de Geografía e Historia será escenario hoy de la presentación del IV volumen de "Iberia Pontificia", tomo que analiza las relaciones del Pontificado con la provincia compostelana, conformada por las diócesis de Ávila, Salamanca, Coria, Ciudad Rodrigo y Plasencia, en la Plena Edad Media. El acto dará comienzo a las 19:30 horas y contará con la participación de los autores del libro José Luis Martín y Frank Engek.